

Hospital San José recibe nuevos insumos para atender la emergencia

El Alcalde Juan Carlos López Castrillón y el Secretario de Salud Municipal, Óscar Ospina, estuvieron en el Hospital Universitario San José realizando la entrega de 5 unidades de cuidados intensivos, y 14 unidades de cuidados intermedios completamente dotadas para atender la situación que se presenta actualmente como consecuencia del Covid19.

Desde el mes de marzo del 2020, el Hospital Universitario ha multiplicado su capacidad de respuesta por tres, "en ese momento contábamos con 79 unidades, y hoy ya completamos 230; lo más importante no sólo es que el Hospital haga su trabajo para seguir con su atención, sino también que debemos cuidarnos nosotros y a nuestras familias", afirmó Ospina.

Desde la Administración Municipal Creo en Popayán se continúa haciendo un llamado a la comunidad para seguir con las medidas de bioseguridad y no bajar la guardia en esta situación. "Todo esto vale la pena si ustedes se cuidan, es definitivo lo que nosotros hagamos en casa", agregó el Alcalde Juan Carlos López Castrillón.